
 

 
Il segretario generale Marco Barbieri sull’approvazione, da parte della Giunta comunale, 

della delibera presentata dall’assessore al Bilancio Emmanuel Conte 
 

Confcommercio Milano: apprezzabile e significa�va 
la riduzione della tassa rifiu� anche per le imprese 

 
“La decisione della Giunta comunale milanese di voler ridurre gli importi della Tari, con la 
delibera presentata dall’assessore al Bilancio Emmanuel Conte, è certamente apprezzabile e 
significativa” afferma Marco Barbieri, segretario generale di Confcommercio Milano, Lodi, 
Monza e Brianza. “A Milano, spesso lo sottolineiamo – spiega Barbieri – è difficile fare 
impresa per gli oneri, anche di fiscalità locale, che gravano sulle attività commerciali. Tagliare 
la tassa rifiuti anche alle imprese, come il Comune intende fare proseguendo, in questo senso, 
un percorso già avviato, è perciò importante: il 3% in linea generale, ma anche sconti 
significativi della parte variabile della tariffa – il 15% - per i negozi di vicinato attenti alla 
riduzione degli imballaggi e della plastica”. 
“Tagli alla Tari – sotolinea Barbieri – resi possibili da più investimenti e da una maggiore 
efficienza nella raccolta e smaltimento dei rifiuti: non facile e non scontato”. 
“Auspichiamo – conclude Barbieri – che il Consiglio comunale approvi ora celermente la 
delibera di Giunta”.    
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